







LA REALIDAD DE LA VACUNACIÓN EN LA POBLACIÓN HONDUREÑA:

Veeduría social en regiones sanitarias de salud











Observatorio Social #VacunasParaTodos

¿Qué hacemos?

Damos seguimiento a todo lo relativo a la vacunación contra la COVID-19 en el país, específicamente a la vacunación que coordina la Secretaría de Salud.

¿Cómo lo hacemos?

A través de investigaciones y veedurías que nos permite generar análisis y propuestas de mejora.

¿Para qué lo hacemos?

Para presentar propuestas que estén basadas en datos reales, fidedignos y confiables.









Según el último boletín del PAI

Observatorio Social #VacunasParaTodos

Población elegible *12 años en adelante	6,229,648
Primera dosis	5,454,401
Segunda dosis	4,840,670
Tercera dosis / Refuerzos	2,899,580

Población elegible *5 a 11 años	1,345,500
Primera dosis	800,591
Segunda dosis	554,569
Tercera dosis	1,748











Veeduría local

Monitorear el avance de la vacunación a nivel local con el fin de incidir en el avance de la vacunación

contra COVID-19 en el país

¿Qué buscamos?

- Tenemos un nuevo gobierno, lo cual implica nuevos procedimientos y formas de gestionar la vacunación y manejar la pandemia.
- La gestión de la vacunación y los casos de COVID-19 que alimentaban los reportes de la SESAL responden a los datos que proveen las regiones sanitarias de salud.
- Las Regiones Sanitarias son la primordial fuente de información sobre el avance de los planes nacionales en las zonas rurales y urbanas del país.













Veeduría

Se realizaron dos ejercicios de levantamiento de información en:

- 1. Región Sanitaria de Salud de Atlántida
- 2. Región Sanitaria de Salud de Comayagua
- 3. Región Sanitaria de Salud de Copán
- 4. Región Sanitaria de Salud de Francisco Morazán
- 5. Región Sanitaria de Salud de Lempira
- 6. Región Metropolitana de Salud del Distrito Central
- 7. Región Sanitaria de Salud de San Pedro Sula













Herramienta

El levantamiento de información en regiones sanitarias de salud incluyó datos sobre:

- Contexto local de COVID-19
- Almacenamiento de vacunas
- Aplicación de vacunas
- Reporte de vacunación

@alianzapyj











I Levantamiento

Datos	Comayagua	Atlántida	San Pedro Sula	Lempira	Copán	Metropolitana del Distrito Central
Contexto local COVID-19	SI	Sin información	NO	SI		
Plan de Vacunación	SI		Si	SI		
Fecha de recepción	No disponible		No disponible	26/01/2022	1	
Almacenamiento	SI		SI	SI		
Cuántas vacunas	No disponible		No disponible	No disponible	Sin	Sin
Aplicación	SI		SI	SI		
Horas diarias de aplicación de vacunas	6 horas		12+ horas	8 horas	información	información
Registro de cantidad de vacunas aplicadas	NO		SI	SI		
Reporte	SI		SI	SI	1	
Periodicidad del reporte	diario		Diario	Diario		
Método de reporte	Correo electrónico		Plataforma	Monitoreo COVID-19		







II Levantamiento

@alianzapyj	9
@alianzapyj	

Datos	Comayagua	Atlántida	San Pedro Sula	Copán	Francisco Morazán	Lempira
Contexto local COVID-19	SI	SI	-	SI	SI	SI
Plan de Vacunación	SI	SI	SI	SI	SI	SI
Fecha de recepción	01/01/2021	03/2021	17/05/2022	No disponible	14/10/2020	16/03/2021
Almacenamiento	SI	SI	NO	SI	SI	SI
Cuántas vacunas	400,000	No disponible	-	816	875	2,148
Aplicación	SI	SI	-	SI	SI	SI
Horas diarias de aplicación de vacunas	7.5 horas	6 horas	-	No disponible	7 horas	7 horas
Registro de cantidad de vacunas aplicadas	SI	SI	-	SI	SI	SI
Reporte	SI	SI	SI	Semanal	SI	SI
Periodicidad del reporte	Diario	Diario	No disponible	Semanal	Diario	Diario
Método de reporte	Digital, Físico	Digital	No disponible	Correo electrónico	Monitoreo COVID-19	Correo Electrónico









Hallazgos

- En 3 regiones sanitarias no hubo acceso a información durante el I levantamiento;
 durante el II levantamiento hubo acceso a información en todas las regiones sanitarias.
- En todas las regiones encuestadas hay <u>cantidades limitadas de dosis de vacunas</u>, lo cual limita la cantidad de personas vacunadas a diario en los centros de vacunación.
- Las regiones encuestadas están aplicando vacunas *in situ* y haciendo brigadas de vacunación casa por casa y en lugares públicos.
- La reportería sobre el avance de la vacunación se hace de forma diaria y en su mayoría por la vía digital, confirmando así la confiabilidad de los datos que son de acceso público.









Recomendaciones

- En vista que durante el mes de julio, la positividad en casos de COVID-19 en el país se ubica en un 24.9%, se recomienda ampliar la vacunación a los ciudadanos elegibles, incluso aquellos menores de 40 años.
- Se recomienda aumentar significativamente la cantidad de dosis de vacunas disponibles en las regiones sanitarias de salud para acelerar el ritmo de la vacunación contra la COVID-19 en el país.
- Es indispensable acelerar la vacunación de niños entre los 5 y 11 años de edad con el objetivo de prevenir el aumento de los contagios en centros educativos.









#SeguimosTrabajandoPorUnaHondurasMásJusta